

Saint-Héand



Saint-Joseph

La Gimond



Saint-Joseph

Fontanès



Sts Pierre et Paul

Grammond



Saint-Pierre

Saint-Christo



Saint-Christophe

Marcenod



Saint-Jean-Baptiste

Christ est vraiment ressuscité ! Alléluia !

Dans son éditorial de la feuille paroissiale d'avril, Le Père Jean-Yves nous parlait de la fête de Pâques, de ce qu'elle représente pour nous chrétien, et comment nous allions la célébrer ensemble sur notre paroisse, avec le baptême de Côme et de Siobhàn lors de la vigile pascale.

Nous avons vécu cette fête dans la joie et la fraternité, avec la conviction que le Christ est vraiment ressuscité et que sa résurrection devance et appelle la nôtre. Notre foi, notre confiance en sa Parole et dans le témoignage des Apôtres, fonde notre espérance et nous engage à construire notre vie sur le Christ. Si le Christ n'était pas ressuscité, notre foi serait vaine et notre vie perdrait son sens. Mais nous savons que nous pouvons compter sur Lui. Il nous a dit qu'il serait avec nous jusqu'à la fin des temps et que l'Esprit Saint nous soutiendrait, nous guiderait, nous défendrait contre le Mal.

Notre diocèse vient de vivre son pèlerinage à Lourdes. C'est plus de 700 pèlerins qui ont suivi notre évêque le Père Sylvain. Parmi eux, 130 jeunes des collèges et lycées, dont plusieurs de notre paroisse. Ce pèlerinage est vraiment un temps fort de prière et de célébrations, mais aussi de rencontres : rencontre avec la Vierge Marie qui nous conduit au Christ avec tendresse, rencontre avec sainte Bernadette qui nous redit son message, rencontre du Christ dans les sacrements : eucharistie, réconciliation, onction des malades ; rencontre entre générations, entre personnes bien-portantes et d'autres porteuses de maladies ou handicaps, rencontre des pèlerins d'autres diocèses (Le Puy-en-Velay, Saint-Claude, Annecy, Limoges) et pèlerins de toute nationalité, rencontre entre nous, dans le car, à l'hôtel, aux célébrations. Nos ados ont vécu des moments qui leur seront inoubliables, au Village des Jeunes, et aussi auprès des hospitaliers et malades, notamment dans les services qu'ils ont rendus, ou lors de la soirée festive qu'ils ont partagée à l'Accueil Notre-Dame le jeudi soir.

Des ateliers étaient proposés autour de thèmes comme : "Traverser l'épreuve avec le Christ", "La diaconie comme chemin d'évangélisation", "Les signes de Lourdes pour approfondir notre foi", "Disciples missionnaires du Christ Ressuscité", "Des parcours spéciaux pour les jeunes".

Ces rencontres en ateliers ont permis à beaucoup de personnes de vivre plus intensément encore leur pèlerinage, en mettant des mots sur des situations vécues, en permettant l'expression et le partage, en se formant, en réfléchissant, et puis en portant dans la prière tout ce vécu, ces partages, ces découvertes.

Personnellement, j'ai été touché par les échanges que nous avons eus dans le parcours "Traverser l'épreuve avec le Christ". Tellement de détresses, de souffrances, d'espoirs aussi, et de foi, ont été exprimés dans une grande confiance et un respect réciproque. Nos fardeaux de vies sont parfois lourds à porter, mais en relisant nos expériences, nous y trouvons bien souvent la présence de Jésus Christ qui chemine à nos côtés et nous relève et nous reconforte, comme pour les disciples d'Emmaüs, et comme nous l'a fait remarquer notre évêque à l'une de nos rencontres. On parle des miracles de Lourdes. J'ai envie de dire qu'un de ces miracles, c'est la grande fraternité vécue, la compassion, la tendresse, le respect réciproques ; les hospitaliers y sont peut-être bien pour quelque chose ?

Alors, oui, c'est vrai, le Christ est vraiment ressuscité ! Alléluia

Horaires des messes de mai 2023

	St Héand	La Gimond	Fontanès	Grammond	St Christo	Marcenod
- Mai -						
Dimanche 7	10h30			9h		
Samedi 13	18h30					
Dimanche 14		10h30				9h
Ascension - Jeudi 17	10h30				9h	
Dimanche 21	10h30		9h			
Pentecôte - Dimanche 28	10h30				9h	
- Juin -						
Dimanche 4	10h30			9h		

Ils nous ont quittés

Dans l'espérance de la résurrection, nous avons accompagné :

A Saint-Héand :

Jean Baptiste BAYARD
 Francia BRUEL
 Henri CLAVIER

A Fontanès :

Marguerite GRATALOUP
 Jeannette GUYOT
 Pierre RELAVE

A Grammond :

Marie Dumas

Qu'ils reposent dans la lumière et dans la paix du Christ.

Baptêmes

Dimanche 7 mai à Grammond

Marius MONTERYMARD de Saint Héand
 Antoine et Hugo MOULARD de Saint Héand
 Noah MOTTE de Saint Christo en Jarez

Samedi 13 mai à la Gimond

Lily FATISSON de La Gimond
 Nino et Ellie GONCALVES de Saint Christo en Jarez

Dimanche 21 mai 2023 à Saint Christo en Jarez

Emma MARTIN de La Fouillouse

Temps de louange et d'intercession

Venez entourer les fiancés par votre présence et votre prière le samedi 13 mai de 19h30 à 20h30 après la messe, à l'église de Saint-Héand.

Venez adorer le Seigneur

Chaque **1^{er} vendredi** du mois de 18h à 19h
 Prochaine adoration :
 Le **5 mai**, à la chapelle, cure de St Héand.

Contact : Hélène BLONDAUX - 06 72 73 47 07



Rencontres Equipes Liturgiques :

Les rencontres pour établir le planning liturgique de juin à août 2023 auront lieu :

Pour le relais St Christo/Marcenod, à la cure à 20h :
 mercredi 17 mai à Marcenod
 vendredi 19 mai à Saint-Christo

Pour le relais St Héand/La Gimond, à la cure de St Héand :
 mardi 9 mai à 20h

Espérance et Vie

Rencontre le **lundi 5 juin**, 14h, cure de Saint-Christo.
 Contact : Robert Laval au 06 51 54 80 90

Groupe de chant

Judis 11 et 25 mai, 20h à 21h30, à la cure de St Héand.
 Claire et Jean-Baptiste Gaultier 06 76 08 52 32

Permanence d'un prêtre

Père Jean Yves ou Père Miguel sont présents chaque mardi de 9h30 à 11h30, à la cure de St Héand.
 Possibilité de recevoir le sacrement de Réconciliation.

Porter la Communion

Vous souhaitez porter la Communion à une personne qui ne peut pas participer à l'Eucharistie ?

Il suffit de faire savoir ce désir auprès de son entourage ou des membres des équipes liturgiques de son village. En se faisant connaître et en confiant la custode* : celle-ci sera donnée au prêtre avant la messe qu'il déposera sur l'autel en début de célébration. En fin de messe, le prêtre appellera et enverra les porteurs du Corps du Christ au nom de la communauté.

**Custode : petite boîte destinée à porter la communion aux malades.*

Aumônerie

Prochaines rencontres de l'aumônerie des jeunes de la paroisse, toujours à St-Christo en Jarez :

- Vendredi 4 mai, de 18h30 à 21h
- Vendredi 2 juin, de 18h30 à 21h
- vendredi 30 juin, de 18h30 à 21h

Temps artistiques, créatifs, récréatifs pour vivre ensemble un temps de vacances, en amis... de Jésus.

Il y a toujours la possibilité de rejoindre les jeunes de l'aumônerie paroissiale, même pour un soir, même si l'année est déjà bien avancée.

A très bientôt.

Pour l'aumônerie paroissiale
Anne-Françoise GRATALOUP
P. Miguel MUNOZ, Philippe NEEL

Témoignages :

Lectio Divina

Pendant le temps du Carême le père Jean-Yves Leboeuf, le père Miguel, les diacres ont proposé diverses rencontres pour « consolider notre foi », vivre des temps de prières, nous aider dans nos réflexions, questionnements ...

Personnellement, j'ai participé à plusieurs rencontres avec la Parole de Dieu : la Lectio Divina.

*La **Lectio Divina** est une expression latine qui signifie « lecture des textes divins », spirituels, ou des **Saintes Écritures** ; c'est une méthode de **prière** et de lecture des Écritures destinée à entrer en **communion** avec Dieu et à fournir une compréhension spirituelle spéciale. C'est une manière de prier avec l'Écriture qui appelle à étudier, réfléchir, écouter et, finalement, à prier à partir de la **Parole de Dieu**.*

Ces quelques rencontres m'ont donné l'habitude (une bonne habitude !) de prier chaque matin avec l'Évangile du jour ; je lis, je relis le texte, je me pause, je réfléchis, je retiens un mot, une phrase qui me « parle » et je fais le lien avec ce que je peux vivre ; puis je confie ma journée au Seigneur.

C'est pour moi ma prière ; je fais appel à l'Esprit Saint qui me soutient à des moments un peu compliqués de mes journées.

Marie-Pierre

Dimanche des Rameaux

Bénédiction par Mgr Bataille des fresques restaurées de l'église de Grammond



Une belle journée à l'école Marie Collard

Le vendredi 7 avril, Vendredi Saint, les 220 élèves se sont rendus à l'église pour vivre un temps de célébration. Les CM2 ont mis en scène le dernier repas de Jésus avec ses disciples ce qui a permis aux plus petits de bien comprendre. Ensuite, les élèves ont partagé le bol de riz afin de soutenir l'association "Mission de vie" pour le Liban. Cette journée s'est terminée par une marche avec les parents et grands-parents, un beau moment d'échange et de partage.

La cheffe d'établissement



Pèlerinage à Lourdes

« Du 10 au 15 Avril, 700 pèlerins, dont 87 personnes malades et 130 jeunes de notre diocèse sont partis à Lourdes. J'ai participé pour la première fois en tant qu'hospitalière à ce pèlerinage, nous étions 34 nouveaux.

Nous avons vécu de beaux moments dans notre groupe dans un esprit de fraternité, ainsi que des moments privilégiés avec les personnes malades ou handicapées qui, par leur sourire, témoignent leur joie de vivre.

Les jeunes nous ont montré tout leur enthousiasme et leur bienveillance auprès des personnes malades.

Lors des cérémonies, le partage et la ferveur sont toujours des moments très émouvants.

Merci aux hospitaliers.ières pour leur accueil dans cette grande famille. » Irène

« Nous venons de participer au pèlerinage de Lourdes. Nous avons vécu une semaine exceptionnelle pour notre cheminement dans la foi.

Nous avons été impressionnés par la foule vraiment recueillie dans la prière pendant les nombreuses célébrations et ateliers de réflexion qui nous ont été proposés ; par la présence internationale de tous : évêques, prêtres, religieux, malades, et de nombreux jeunes, tous unis dans un même élan d'espérance en Dieu et en la Vierge Marie.

Nous avons compris que l'Église est un rocher avec la lumière de l'Évangile qui nous éclaire, l'eau des sacrements qui nous fortifie, et l'eucharistie qui nous réunit tous. » Un couple de pèlerins

« Nous sommes partis du 10 au 15 avril en pèlerinage à Lourdes avec les jeunes du diocèse.

Nous avons partagé des moments conviviaux et de réflexion, prié, rencontré des jeunes d'autres pays.

J'ai bien aimé découvrir Lourdes dans une bonne ambiance (Élise).

J'ai bien aimé la messe internationale ; et le chapelet à la grotte a été pour moi un moment marquant (Fanny).

Domage que la pluie ait été au rendez-vous. »

« Ce pèlerinage a été pour moi un moment fort dans mon parcours de foi. Il m'a permis de faire de nombreuses rencontres et de me rapprocher de Marie.

J'ai beaucoup apprécié de découvrir ce magnifique endroit et j'espère avoir l'occasion d'y retourner l'an prochain (Anatole). » *Les jeunes*



Hommage

« Merci Jeannette pour nos rencontres de l'équipe communication pendant des années. Chaque mois, nous préparions la feuille paroissiale.

Tu animais ces moments par ta gaieté, ton humour...

Tu râlais aussi parfois contre l'informatique et notre travail à l'ordinateur te contrariait un peu...

On avait beaucoup de joie à partager les bons goûters que tu ne manquais pas de nous apporter.

Merci Jeannette, nous ne t'oublierons pas ! »



De la part de l'équipe communication

Perles d'Évangile

Dimanche 23 avril : les disciples d'Emmaüs

Le découragement, la tristesse, la déception, la marche en traînant les pieds, le retour vers le passé, ... Qui n'a connu de ces instants dans sa vie de chrétien ?



Et pourtant...

La rencontre de l'inconnu, la libération de la parole, l'ouverture de la porte, des yeux et du cœur, le partage du pain, ... Et soudain, l'illumination, le cœur brûlant, l'explosion de joie, la hâte, la course à toutes jambes pour transmettre la nouvelle inouïe !

Au fait, l'un des deux disciples s'appelle Cléophas. Et l'autre ? Et si c'était moi ? Et si c'était toi ?

Invitation à relire le texte avec un regard renouvelé !

Dimanche 30 avril : le bon Pasteur

« Ses brebis à lui. Il les appelle chacune par son nom, elles écoutent sa voix, il marche à leur tête, elles le suivent. »

Oui, moi, moi, il m'appelle par **mon** nom, comme Marie au matin de Pâques. Si dans mon cœur je l'entends murmurer mon nom : « *Françoise, Richard, Célestine, Benoît, ...* » avec infiniment de tendresse et d'amour, comment en effet ne pas le suivre ?



Puisqu'il me promet la Vie, « **la vie en abondance** » !

Prière

Appel à l'Esprit-Saint

Roi céleste, consolateur, Esprit de vérité,
toi qui es partout présent et qui remplis tout,
trésor de grâces et donateur de vie,
viens et demeure en nous,
purifie-nous de toute souillure,
et sauve nos âmes,
toi qui es bonté.

Les informations pour la prochaine feuille paroissiale doivent être transmises à l'équipe Communication au plus tard le : **lundi 29 mai**.

Yolande Fayolle : yolande.goutagny@orange.fr

Colette Goujon : co.goujon@gmail.com

Stéphane Albert : stephanealbert42570@gmail.com